

## Venden uniforme escolar en Pinar del Río

Categoría: Comercio

Publicado: Martes, 06 Octubre 2020 07:34

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 491



En la provincia pinareña comenzó la venta del uniforme de alumnos para el grado preescolar de la enseñanza primaria y séptimo grado para la enseñanza de secundaria básica.

Se prevé comenzar el 15 de octubre con quinto grado porque a la provincia le falta cantidades de blusas blancas, que completen a demanda para el quinto grado. Todas las unidades de venta de mercancía cuentan con los listados de escuelas y estudiantes, y se se conoce en los planteles donde deberá comprar.

En las tiendas Mixtas de Productos Industriales se trabaja con organización y rapidez, ibservando todas las medidas , además es controlada la venta de estos productos por funcionarios del Grupo Empresarial de Comercio de Pinar del Río y sector educacional.